

Sitzung 2018-05-16

Protokoll
Datum=16.05.2018
Zeit=18:00 - 18:55
Protokollant= Lukas, Claas
Redeleitung= Heiko
Anwesende= Daniel S., Jonas H., Chris, Stefanie, Heiko, Benjamin (Gast), Tim P., Claas , Jannis, Heiko, Kevin, Robin, Tobias H., Mark (ab 18:40 Uhr)

Post

- GoOut-Kampagnenflyer
- Einladungen für Stefan und Tobias H.

Emails

- Mail zur Teilnahme an der FS-Tour anderer Fachschaften
- Deutschlandstipendium bzgl. Ansprechpartner*in
- Es werden Übernachtungsplätze bei FSler*innen gesucht (Ansprechpartnerin Kirsten aus Emden). Benjamin koordiniert das

Mitteilungen

- FS-Evaluation gestartet
- kann unter <https://d120.de/survey> bis 08.06. ausgefüllt werden
- Protokoll nach der Sitzung aufhängen
- Schlüssel für Lego-Rollcontainer wieder verfügbar
- Das Sommerfest wird aufgrund des Public Viewings nicht drittgesponsert

Termine

- 17.05. Treffen UA LuSt
- 30.05. 12:00 - 13:30 Präsident Prömel besucht den Fachbereich (Gespräch zu Mittag)
- 04.06 "50 Jahre Partnerschaft Lyon"-Feierlichkeiten
- 05.06 Professorencafe Prof. Binnig und Prof. Kersting
- 07.06. "Typisierungsaktion für Knochenmarkspende" der Fachschaft Psychologie
- 10.06. Fachschafts-Fahrradtour
- 11.06. - 14.06. Hochschulwahlen
- 27.06. Sommerfest der Fachschaft

Rückblick

“

Unterausschüsse & Gremien

- Der D120 e.V. ist nun Fördermitglied des KIF e.V.
- Damit entrichtet der D120 e.V. nun einen (fördernden) Mitgliedsbeitrag an den KIF e.V.
- Der UA LuSt trifft sich morgen, Interessent*innen sind herzlich eingeladen.

Aufgaben

- Nadja hat Aufgaben abzugeben, Interessierte können sich gerne bei ihr melden.
- Unter anderem geht es um die Gestaltung der Webseite, die Betreuung des Forums, die Betreuung der Mailinglisten und den GnoM.
- Jannis ist Ansprechpartner für GnoM-Hilfe-Interessierte
- Claas ist Ansprechpartner für OSA-Hilfe-Interessierte

TOPs

Zustand der Pinnwand im Foyer (Stefan)

- Die Pinnwand im Foyer bei den Treppen ist sehr voll und es ist nicht ganz ersichtlich, wann entscheidet, was dort hingehängt wird.
- Stefan regt an, dass sich jemand darum kümmert.
- Nadja sieht kein großes Problem, da bei allen Aushängen durch die FS zugestimmt wurde.
- Dennoch schadet es nicht, wenn jemand aufräumt.
- Jannis erklärt sich dazu für heute bereit.
- Es wird angeregt, dass in Zukunft wieder mehr Informationen aus der FS ausgehängt werden.
- Robin erklärt sich dafür bereit.

Sonstiges

FS-Tour (Tim P.)

- Es wurde angefragt, ob wir die Fachschaftstour der FSK in unserem FS-Raum hosten möchten
- Es werden Interessierte gesucht, welche dieses Happening am Dienstag, den 22.05. organisieren oder dabei helfen könnten
- Robin erklärt sich bereit, ab 19:00 den Raum zur Verfügung zu stellen und den Besuch zu unterhalten

“

FS-Account (Robin)

- Robin wünscht sich für seine Arbeit als OPhasen-Helpdesk WiSe 2018/19 einen FS-Account

Beschluss		
Soll Robin Mackert einen Fachschaftsaccount erhalten?		
Ja	Nein	Enthaltung
13	0	1

Robin erhält einen Fachschaftsaccount.

Revision #1

Created 17 October 2019 16:05:56 by skriptwesen

Updated 22 April 2021 13:33:38 by skriptwesen